

Boletín Número 9
Toluca, México, a 16 de abril de 2013.

ANALIZAN FUNCIÓN ADMINISTRATIVA Y 17 AÑOS DEL IEEM EN EL PROGRAMA “ENTRE TODOS”

- El Director de Administración, José Mondragón Pedrero y el Jefe de la Unidad de Informática y Estadística del IEEM, José Pablo Carmona Villena, participaron en la reciente emisión del programa televisivo del Instituto “Entre Todos”.

A lo largo de 17 años de existencia, el Instituto Electoral del Estado de México ha buscado impulsar la participación de los ciudadanos mexiquenses, para que con su voto renueven en forma periódica los cargos de representación popular, generando con ello un alto grado de competitividad electoral y alternancia política, fueron los principales comentarios realizados durante el programa televisivo del IEEM “Entre Todos”.

En la reciente emisión del programa televisivo del Instituto Electoral del Estado de México “Entre Todos”, la conductora y periodista, Guadalupe Juárez, tuvo como invitados al Director de Administración y al Jefe de la Unidad de Informática y Estadística del IEEM, José Mondragón Pedrero y José Pablo Carmona Villena, respectivamente, quienes en cada bloque del programa detallaron los temas denominados “El manejo responsable de los recursos públicos en el IEEM y el “XVII Aniversario del Instituto”.

En primer lugar, José Mondragón Pedrero destacó que el Instituto ha perfeccionado sus procedimientos para ejecutar en forma cada vez más responsable y eficiente sus recursos, bajo un ejercicio transparente y de rendición de cuentas ante la sociedad. Explicó que los recursos públicos con que cuenta el IEEM se dividen en dos grandes rubros: por un lado, las prerrogativas que se entregan a los partidos políticos y que se asignan mediante una fórmula establecida en la ley y, por otro lado, los que se utilizan para la operatividad del propio organismo electoral, garantizado con ello que los recursos se apliquen adecuadamente, al sujetarse a la normatividad y a los procedimientos establecidos, en forma eficiente y eficaz.

Añadió que todo ello se hace con transparencia, como ocurre en las licitaciones que se llevan a cabo en forma pública mediante un Comité de Adquisiciones y, en casos específicos, ante la presencia de un Testigo Social. Destacó que se da puntual seguimiento a la aplicación adecuada de los recursos, a través de órganos colegiados como la Comisión de Vigilancia de las Actividades Administrativas y Financieras, así como de la Contraloría General del Instituto, o bien, de instancias externas como el

Órgano Superior de Fiscalización de la Legislatura Local, y de un despacho contable particular que audita los recursos institucionales, en un ejercicio responsable y transparente de rendición de cuentas.

En el segundo bloque del programa, se llevó a cabo un balance de los 17 años de existencia del IEEM, en el cual José Pablo Carmona Villena indicó que el órgano electoral conmemora su XVII Aniversario promoviendo la cultura política democrática a lo largo de una semana, a través de diversas actividades culturales y académicas, como una exposición pictórica en el Auditorio del Instituto denominada “Bodegón”, la participación de la Orquesta Filarmónica de Toluca (OFIT), una Conferencia Magistral; dos Coloquios, uno en Derecho Electoral y otro en Administración Electoral y la entrega de reconocimientos a compañeros por 10 años de servicio ininterrumpido en el IEEM.

Carmona Villena explicó que se puede hacer una evaluación de estos 17 años de vida institucional, a través de las 12 elecciones que ha organizado el IEEM, en las que destaca el compromiso establecido por sus integrantes, que cumplen sus labores con profesionalismo y un alto grado de especialización, en las que se ha tenido la activa participación de los ciudadanos y de los partidos políticos, bajo un modelo que ha privilegiado la ciudadanización, el cual ha dado credibilidad, gobernabilidad, alta competencia electoral y alternancia política en la entidad.

Estimó que hay nuevas áreas de oportunidad, como es incentivar la cultura política democrática entre las nuevas generaciones, y ante la propuesta de la posible creación del Instituto Nacional Electoral, indicó que México tiene un largo y rico historial federalista, por lo que volver a centralizar las decisiones y los procesos electorales, prácticamente significaría regresar dos siglos en la historia del país.

El programa “Entre Todos”, es una coproducción del IEEM con el Sistema de Radio y Televisión Mexiquense, que se transmite cada lunes a las 22:00 horas por las señales de Televisión Mexiquense (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 146 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y vía internet por <http://vmexiquense.mx>), con la posibilidad de descargar los programas anteriores desde la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx

Así, el IEEM ha delineado una estrategia de comunicación que le permita acercar a la sociedad mexiquense temas e información abiertos al debate, al análisis y a la reflexión, como parte de los objetivos perseguidos por la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integra el Consejero Electoral, José Martínez Vilchis, y que se vinculan con los de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión,

que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez, e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social